

**Communiqué de
presse**



**Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication témoigne
de son émotion et de sa solidarité à l'ensemble des équipes de l'AFP
suite au décès du journaliste Sardar Ahmad**

Sardar Ahmad, journaliste de l'Agence France Presse à Kaboul, sa femme et deux de ses enfants ont été assassinés jeudi 20 mars, lors d'un attentat ayant fait neuf morts.

Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication, exprime sa vive émotion et fait part de ses condoléances à la famille et aux proches des victimes.

Cet événement tragique rappelle les circonstances parfois difficiles et dangereuses dans lesquelles les journalistes exercent leur mission d'informer partout dans le monde.

La Ministre témoigne de sa solidarité à l'ensemble des équipes de l'Agence France Presse.

Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 11
service-presse@culture.gouv.fr

www.culturecommunication.gouv.fr

www.facebook.com/ministere.culture.communication

<https://twitter.com/MinistereCC>

Paris, le 23 mars 2014